



MISSION D'INFORMATION DE LA RÉGION AMÉRIQUE DE L'ASSEMBLÉE PARLEMENTAIRE DE LA FRANCOPHONIE EN ARGENTINE

Fiche synthèse

ACTIVITÉ	<ul style="list-style-type: none">- Activité de la Section du Québec de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF)- Buenos Aires (Argentine)- 6 et 7 novembre 2014
PARTICIPANTS	<ul style="list-style-type: none">- M^{me} Carole Poirier, députée de Hochelaga-Maisonneuve- M. Patrick Giasson, conseiller en relations interparlementaires et internationales.
CONTEXTE	<ul style="list-style-type: none">- Lors de la dernière Conférence des présidences de section (CPS) de la Région Amérique à Toronto, en août 2014, il a été convenu de poursuivre les démarches de consolidation et d'expansion de la Région qui ont récemment connu du succès avec l'adhésion de la Section du New Hampshire. La présidente de la CPS participant à l'Assemblée générale de la COPA à Asunción, au Paraguay, il a été décidé de profiter de sa présence dans ce pays voisin pour effectuer une courte mission exploratoire en Argentine, pays comptant plusieurs parlementaires parlant français.
THÈME	<ul style="list-style-type: none">- Présentation de l'APF et de sa Région Amérique.
OBJECTIFS ET ENJEUX	<ul style="list-style-type: none">- Avec l'objectif général de défendre et de promouvoir la langue française et d'en consolider la place parmi les langues les plus importantes sur la planète, regrouper les parlementaires francophones et francophiles du monde entier en réseau.- Créer une Section de l'Argentine de l'APF.
COMMENTAIRES/CONCLUSIONS	<ul style="list-style-type: none">- La mission s'est avérée un grand succès. La présidente de la CPS a rencontré et obtenu l'appui du président du Sénat et du président de la Commission des relations internationales de la Chambre des députés du Congrès de la Nation argentine pour la création d'une Section de l'Argentine de l'APF.- Les autorités parlementaires argentines ont manifesté le souhait de transmettre leur demande d'adhésion à l'APF par l'entremise du président de l'Assemblée nationale du Québec.- Le Secrétariat de l'APF a transmis à la secrétaire administrative de la Région Amérique le formulaire d'adhésion ainsi que l'information relative à l'adhésion du Parlement fédéral argentin à l'APF.
COÛT	<ul style="list-style-type: none">- Total : 0,00 \$¹

¹ Les coûts de cette mission ont été entièrement défrayés par la Région Amérique de l'APF.